



Date: 18/03/2018

Ref.: MHC/Disclosure/2018/012

Bursa Kuwait Company
Mubarak Al Kabeer St.
AlSharq, Kuwait
P.O.Box 22235 Safat, 13083 Kuwait

Subject: Disclosure on Financial Results of Mezzan Holding Company on Fiscal year ended on 31/12/2017

Reference to the above subject and pursuant to the provisions of Clause 24 of Article (4-1-1), Chapter 4 of Module 10 (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010 concerning establishment of the Capital Markets Authority.

Mezzan Holding Company KSC would like to disclose that its Board of Directors convened today, 18th March 2018 at 01:00 PM and ratified the financial statements for fiscal year ended 31 December 2017. Attached is the Annual Financial Statement Results form for Kuwaiti Companies

Mezzan Holding Company KSC
Vice Chairman of the Board
Mohamed Jassim AlWazzan

التاريخ: 2018/03/18

مراجع رقم MHC/Disclosure/2018/012

عناية السادة / شركة بورصة الكويت

الموضوع: إفصاح بشأن البيانات المالية السنوية لشركة ميزان القابضة (ش.م.ك) عن الفترة المالية المنتهية في 2017/12/31

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ؛ وإلى الفقرة رقم (24) من المادة (1-1-4) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية .

يرجى التكرم بالعلم أن مجلس الإدارة قد قرر في اجتماعه اليوم الأحد الموافق 18 مارس 2018 بمقرر الشركة اعتماد البيانات المالية للشركة عن السنة المالية المنتهية في 2017/12/31. ونرفق لكم نموذج البيانات المالية السنوي للشركات الكويتية.

شركة ميزان القابضة ش.م.ك
نائب رئيس مجلس الإدارة
محمد جاسم الوزان





Annual Financial Statements for the Year Ended 31/12/2017 Form in KD			نموذج نتائج البيانات المالية السنوية المنتهية في 31/12/2017 (د.ك)
ميزان القابضة		اسم الشركة	
MEZZAN HOLDING		Company's Name	
2017/03/18		تاريخ اجتماع مجلس الإدارة	
2017/03/18		The Date of Board of Directors Meeting	
نسبة التغير Change Percentage	السنة المقارنة Comparative Year 31/12/2016	السنة الحالية Current Year 31/12/2017	البيان Statement
-24.7 %	17,180,233	12,939,671	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-24.7 %	55.18	41.56	ربحية / (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة - فلس Diluted Earnings per share - Fils
-9.0 %	124,597,036	113,445,239	الموجودات المتداولة Current Assets
-0.4 %	211,691,451	210,886,892	إجمالي الموجودات Total Assets
-1.6 %	88,758,797	87,360,952	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
-4.2 %	99,990,473	95,801,274	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
3.5 %	106,353,526	110,085,589	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
-1.4 %	207,433,203	204,548,025	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-19.9 %	19,876,002	15,922,480	صافي الربح (الخسارة) التشغيلي Net Operating Profit (Loss)
-26.6 %	17,511,758	12,859,170	صافي الربح (الخسارة) / رأس المال المدفوع Net Profit (Loss)/ Paid-up Share Capital



• يعود سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى:

حققت مجموعة ميزان إيرادات مبلغ 204.5 مليون دينار كويتي بانخفاض طفيف بنسبة 1.4% مقارنة بالعام 2016 (حين بلغت الإيرادات 207.4 مليون دينار كويتي). وبلغت أرباح الشركة الأم خلال عام 2017 مبلغ 12.9 مليون دينار كويتي مقارنة بمبلغ 17.2 مليون دينار كويتي خلال عام 2016، بانخفاض قدره 24.7%.

هذا وقد تأثرت أرباح مجموعة ميزان خلال عام 2017 بعدد من التحديات والعوامل الخارجية ومنها الظروف الجيوسياسية الإقليمية التي أدت إلى اضطرابات مؤقتة بسلسلة التوريد والصادرات من القاعدة الصناعية والتوزيعية الإقليمية للشركة، إضافة إلى توقف مؤقت لعمليات التصنيع وتوزيع الأغذية في أفغانستان وارتفاع تكاليف التمويل. وعكفت الإدارة التنفيذية للحد من أثر هذه العوامل خلال النصف الثاني من العام 2017.

هذا وارتفعت الإيرادات السنوية خلال العام 2017 لقطاع تصنيع وتوزيع الأغذية بنسبة 1.0% مقارنة بالعام 2016 وقطاع التجهيزات الغذائية بنسبة 10.2% لكن تم تقويضها بتراجع إيرادات قطاع الخدمات الغذائية بنسبة 25.7% وقطاع الاستهلاكية سريعة الدوران الغير غذائية بنسبة 3.7% إضافة إلى القطاع الصناعي بنسبة 0.4%.

• The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:

In 2017, Mezzan Holding recorded revenue of KWD204.5 Million for a mild drop of 1.4% from previous year (when it recorded revenue of KWD 207.4 million). Mezzan's net income to shareholders of parent company reached KWD12.9 million in 2017 compared to KWD17.2 million in 2016, for decline of 24.7%.

During 2017, Mezzan's profitability was impacted due to several external factors including the regional geopolitical situation which led to a temporary disruption of its supply chain and export from its regional industrial and distribution network as well as a temporary shutdown of its operations in Afghanistan and increase in finance cost. The executive management spent effort to reduce the impact of these factors in the second half of the year.

Revenue from the food manufacturing and distribution segment increased by 1% during 2017 while revenue of the catering segment increased by 10.2%, but their growth was overcome by declines in the revenue of the Food Services segment (25.7%), non-Food Fast Moving Consumer Goods (3.7%) and Industrial segment (0.4%).

- بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 199,951 دينار كويتي.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD. 199,951
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ (19,453) دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD. (19,453)



النسبة	البيان	Dividend	توزيعات الارباح
% 22	22 فلسا لكل سهم	cash dividend	توزيعات نقدية
-	-	stock dividend	أسهم منحة
-	-	Other dividend	توزيعات اخرى
-	-	No dividend	عدم توزيع أرباح

		زيادة رأس المال	Capital Increase
مبلغ العلاوة:			
		تخفيض رأس المال	Capital Decrease

تاريخ الاستحقاق	Record Date
يوم الأربعاء 9 مايو 2018	
تاريخ التوزيع	Payment Date
يوم الأربعاء 16 مايو 2018	

الاسم	المسمى الوظيفي	التوقيع	ختم الشركة
محمد جاسم محمد الوزان	نائب رئيس مجلس الإدارة		